



Ce matin, **lundi 13 novembre**, nous avons participé à une rencontre sportive sur le stade de l'Eperon.



Martin : Ce matin à l'USEP, j'ai aimé quand j'ai fait le relais.



Wéran : j'ai aimé quand j'ai fait le jeu de l'eau pour remplir la bouteille.

Emmanuel, Maëlys, Lorenzo, Bryan, Rohan, Baptiste, Sandro :

J'ai aimé quand j'ai lancé le vortex.



Justine : J'ai aimé quand j'ai fait la course en sac.

Kiara, Nandini : J'ai aimé quand j'ai lancé les balles dans le cerceau.



Jayani : J'ai aimé quand j'ai fait la course à cloche pied.

Avec la caravane santé, le monsieur nous a appris que notre corps a 12 litres d'eau et que l'on perd beaucoup d'eau en transpirant, en pleurant, en tombant quand on saigne, en faisant pipi et aussi quand on vomit...



Nous avons bien aimé cette matinée, merci à la classe organisatrice des CM1 de Bellemène !

